

PENREM

Korem 082/CPYJ Gelar Pembinaan Antisipasi Balatkom dan Paham Radikal Tahun 2022

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PENREM.ID

Nov 22, 2022 - 19:09



MOJOKERTO, – Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. diwakili Kasrem Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. membuka acara pembinaan antisipasi Balatkom dan paham Radikal tahun 2022 diikuti ± 70 orang, sebagai penanggungjawab kegiatan Letkol Inf Andri Risnawan, S.E Kasiter Korem 082/CPYJ. bertempat di pendopo Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ Jl. Gajah Mada No. 04 Kota Mojokerto, Selasa (22/11/2022)

Komandan Korem 082/CPYJ, dalam sambutannya yang dibacakan Kasrem Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P. membuka kegiatan Pembinaan Antisipasi Balatkom dan paham Radikal Tahun 2022 dengan tema

“Mewujudkan Binter TNI AD Yang Adaptif Melalui Giat Komsos Mewaspadaai Bahaya Laten Komunis dan Paham Radikal Demi Keselamatan Bangsa dan Tegaknya NKRI”

Maraknya perkembangan paham Radikalisme, Separatisme dan Terorisme tidak boleh dipandang sebelah mata, tetapi harus disikapi dengan penuh kewaspadaan dan kehati-hatian, baik oleh Pemerintah maupun seluruh elemen dan komponen Bangsa lainnya.” Kata Danrem dalam sambutannya yang dibacakan Letkol Inf Liwang.

Indonesia merupakan Negara Multikultural yang beraneka ragam suku, ras, budaya dan agama. Pada era reformasi dengan pesatnya perkembangan teknologi informasi bahkan dalam era digital dapat memicu adanya konflik yang menyebabkan mudahnya disusupi paham – paham Radikal melalui penyebaran informasi yang salah (hoax). Perkembangan Paham Radikal dan Bahaya Laten Komunis, tersebut bertentangan dengan ideologi Pancasila.” Tambahnya.

Berdasarkan Undang – Undang Republik Indonesia Nomor 3 Tahun 2002 tentang Pertahanan Negara, bahwa Pertahanan Negara adalah segala usaha untuk mempertahankan kedaulatan Negara, keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia, dan keselamatan segenap bangsa dari ancaman dan gangguan terhadap keutuhan Bangsa dan Negara. Begitu juga dengan Paham Radikal yang selalu berupaya untuk memaksakan penggunaan Syariat Islam yang dapat mengganggu solidaritas kerukunan antar umat beragama, persatuan dan kesatuan bangsa dalam wadah Negara Kesatuan Republik Indonesia.”Jelasnya.



Mengakhiri sambutannya berharap kegiatan ini dapat menambah kecintaan kita terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia dan dapat dijadikan bekal oleh anggota dalam melaksanakan tugas pembinaan teritorial di lapangan.”
Pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan

Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifudin Liwang S.I.P., Kasiter Korem 082/CPYJ Letkol Inf Andri Risnawan, S.E., Mayor Inf Bambang Riyanto Pasi Puanter Rem 082/CPYJ, Mayor Chb Nurhadi Pasi Bakti TNI Rem 082/CPYJ, Mayor Arh Heru Sunyoto Pasi Komsos Siterrem 082/CPYJ, Para Pasiter Kodim Jajaran Korem 082/CPYJ, Para Danramil Kodim Jajaran Korem 082/CPYJ, Para Batih Wanwil Kodim Jajaran Korem 082/CPYJ, Perwakilan anggota Babinsa dan Anggota FKPPi Mojokerto.

Selama kegiatan dilaksanakan tetap dengan mematuhi protokol kesehatan.
(Penrem CPYJ).